

**Procès-verbal de la 5<sup>ème</sup> assemblée générale  
de l'Association des Accordéonistes de l'Arc Jurassien (AAAJu)**

**Samedi 17 février 2018 à 17h00  
Salle de gymnastique, La Sagne**

Ordre du jour :

1. Liste des présences – Scrutateurs – Cartes de vote – Effectif AAAJu
2. PV 4<sup>ème</sup> assemblée générale du 18 février 2017
3. Rapports et approbations
  - a) du président
  - b) du caissier
  - c) des vérificateurs des comptes
  - d) des délégués ARMA
  - e) camp des jeunes musiciens 2017
  - f) orchestre AAAJu 2017
  - g) audition des jeunes musiciens
4. Budget 2018
5. Admissions / démissions
6. Site internet
7. Nominations statutaires
  - a) du président
  - b) des membres du comité
  - c) des vérificateurs des comptes
  - d) des délégués ARMA
  - e) des sociétés déléguées à l'AG ARMA du 11 mars 2018 à Renens
8. Propositions
  - 1) du comité
  - 2) des sociétés
9. Activités 2018
  - a) audition des jeunes musiciens
  - b) camp pour jeunes musiciens
10. AG
  - a) AAAJu  
2019 : candidats ?  
2020 : candidats ?
  - b) ARMA, organisation AAAJu  
2019 : candidats ?
11. Festivals AAAJu  
2018 : Les Ponts-de-Martel / 20 octobre 2018  
2019 : Reflets d'Ajoie, Alle / 23 novembre 2019
12. CRSA 2018  
Orchestre d'accordéons PATRIA
13. Diplômes  
jubilaires AAAJu, jubilaires ARMA
14. Divers

5<sup>ème</sup> assemblée générale de l'AAAJu  
La Sagne, 17 février 2018

Au nom de la société « La Ruche » de La Chaux-de-Fonds, M. Pierre-André Fauser souhaite la bienvenue à tous les membres délégués par les sociétés, aux invités et au comité de l'AAAJu. Cette assemblée ne se déroule pas à La Chaux-de-Fonds, ceci pour des raisons de coût des salles. Il souhaite de fructueux débats.

Le président, Daniel Froidevaux, ouvre l'assemblée et remercie toutes les personnes présentes et adresse les remerciements du comité à la société « La Ruche » de La Chau-de-Fonds pour l'organisation de cette assemblée. Salutations aussi à M. André Meister, vice-président du conseil communal de La Sagne, pour sa présence à notre assemblée générale.

Quelques personnes sont excusées :

Denis Etienne, président ARMA / Fabienne Grandjean, présidente FCGEA / René Grossenbacher, président d'honneur de l'AAAJu / Marinette Nydegger, membre d'honneur AAAJu / Jean-Pierre Pini, membre d'honneur AAAJu / Vittorio Amadio, membre d'honneur AAAJu / Marc Schafroth, membre du Conseil général de la Ville de La Chaux-de-Fonds.

Les sociétés « Ensemble d'accordéons » de Moutier, « L'Amitié », de Bevaix et « Le Rossignol des Gorges » de Boudry, sont excusées.

Aucune modification de l'ordre du jour n'est demandée.

### **1. Liste des présences – Scrutateurs – Cartes de vote – Effectif AAAJu**

La liste des présences a été signée à l'entrée dans la salle et les cartes de vote ont été distribuées.

Annonce de l'effectif :

17 sociétés - 17 juniors - 183 seniors - 29 non-joueurs - 5 en congé soit un total de 234 personnes.

Annonce du nombre de sociétés présentes :

- 9 sociétés représentent le canton de Neuchâtel, 18 délégués (cartes de vote VERTES)
- 3 sociétés représentent le Jura bernois, 6 délégués (cartes de vote JAUNES)
- 2 société représente le canton du Jura, 3 délégués (cartes de vote ROUGES)

Annonce du nombre de voix pour chaque région :

- 18 voix pour Neuchâtel (1 voix par délégué)
- 18 voix pour le Jura bernois (3 voix par délégué)
- 18 voix pour le Jura (6 voix par délégué)

Annonce de la majorité :

- majorité absolue : 28 voix
- majorité des 2/3 : 37 voix

Trois scrutateurs ont été désignés, à savoir : Ginette Leuba, Paul-André Amez-Droz et Clément Herminjard.

### **2. PV 4<sup>ème</sup> assemblée générale du 18 février 2017**

Le PV est à disposition sur le site internet de l'AAAJu.

Il n'appelle aucun commentaire et est accepté à l'unanimité.

Remerciements à son auteur, Eric Fénart.

### **3. Rapports et approbations**

#### **1. du président**

5<sup>ème</sup> assemblée générale de l'AAAJu  
La Sagne, 17 février 2018

Daniel Froidevaux adresse les paroles suivantes aux représentants présents :

*"Durant l'année écoulée, le comité s'est réuni à 5 reprises chez Eric et Anne-Lise Fénart à qui j'adresse, au nom du comité, un sincère merci pour leur accueil toujours chaleureux.*

*A part les affaires courantes, le comité s'est penché sur l'organisation d'un camp pour jeunes musiciens et la mise sur pieds d'un orchestre AAAJu.*

*J'adresse un grand merci à l'Ensemble d'Accordéons de Péry qui a organisé le festival AAAJu 2017. Les échos entendus ont tous été très positifs. Ce fut une journée très conviviale et pleine d'amitiés.*

*L'exercice écoulé, s'est pour moi, très bien déroulé. Je peux donc vous faire part de ma grande satisfaction de pouvoir travailler avec un comité dynamique, à qui j'adresse mes sincères remerciements.*

*Mais ne l'oubliez pas, nous devons bouger, nous devons nous montrer et ceci à tous les niveaux. Il faut des projets intéressants pour chaque musicien dans les sociétés et aussi au niveau de l'AAAJu.*

*Cependant, pour y arriver, il faut des personnes qui s'engagent musicalement mais aussi administrativement, dans les différents comités des sociétés et de l'AAAJu.*

*Alors n'hésitez pas, engagez-vous qu'il disait ... Je suis certain que vous ne le regretterez pas. Vous aurez l'occasion de vivre de magnifiques expériences, de contacts humains et d'échanges d'idées.*

*Vous aurez personnellement l'occasion d'influencer la vie de votre, de nos sociétés, de donner votre opinion et de ne pas rester à dire : il faudrait que ..., il aurait fallu ..., ils auraient dû ...*

*A vous tous, musiciennes, musiciens, directrices, directeurs, membres de comités, un grand merci pour votre engagement afin de faire vivre et d'animer le monde de l'accordéon dans l'arc jurassien.*

*Continuons de faire nôtre la devise : PARTICIPONS ENSEMBLE*

*Je vous souhaite un avenir plein de plaisir, de joie, de succès et surtout une bonne santé personnelle ainsi que celle de vos sociétés. »*

Le président est remercié par applaudissements.

## 2. du caissier

Le poste est toujours vacant. Daniel a colloqué les écritures financières à sa manière et sollicite Eric de présenter le bouclage des comptes 2017, en le remerciant de son aide.

L'exercice 2017 présente des produits pour CHF 6'448.55 et des charges pour CHF 6'102.85. Une attribution est faite par CHF 500.00 pour le fonds d'aide aux jeunes musiciens. Ainsi, l'exercice boucle avec une petite perte de CHF 154.30.

La fortune s'élève à CHF 20'063.00 au 31 décembre 2017.

Le fonds de l'aide aux jeunes musiciens a subi un prélèvement de CHF 973.30 par rapport au camp et une attribution de CHF 500.00. Il s'élève à CHF 3'650.60 au 31 décembre 2017.

Aucune question, ni remarque.

## 3. des vérificateurs des comptes

Les sociétés l'Amitié de Bevaix et Areusia-Aurore de Fleurier sont les vérificateurs aux comptes. Suite à des problèmes de dates, seule l'Amitié de Bevaix a opéré au contrôle des comptes. Toutes les pièces comptables ont été mises à disposition. Le bilan au 31 décembre 2017 et le compte de Pertes et Profits concordent avec la comptabilité tenue avec soin et exactitude. La situation financière de l'Association est saine.

La société vérificatrice propose à l'assemblée d'approuver les comptes et de donner décharge au comité.

Les comptes sont acceptés à l'unanimité avec remerciements à Daniel pour le travail accompli.

5<sup>ème</sup> assemblée générale de l'AAAJu  
La Sagne, 17 février 2018

#### 4. des délégués ARMA

La parole est donnée à Eric Fénart qui fait part d'un résumé des activités du comité ARMA au nom des trois représentants, à savoir Daniel Froidevaux, Christophe Von Kaenel et lui-même.

*"Chers amis musiciens, Mesdames et Messieurs,*

*Je me permets de faire une petite rétrospective succincte que de vous lire le rapport complet des délégués ARMA aux assemblées générales des fédérations cantonales :*

##### Cours de direction

La filière de formation est toujours en place. 3 élèves en 2<sup>ème</sup> année dont 1 neuchâteloise et 1 élève neuchâtelois en phase finale : Christophe.

##### Commission musicale

Elle propose des formations continues, masterclass, etc.

##### Fonds de soutien

L'ARMA dispose d'un fonds de soutien en faveur de la création de projets musicaux ... à bon entendeur.

##### Média

On dispose, en plus, de la page POP'SUISSE. Son but est de promouvoir la musique populaire sur les réseaux sociaux. Pour l'accordéon, vous pouvez passer par Mme Charlene Lebois.

##### SAA

L'ARMA et Akkordeon Schweiz ont fondé l'association en 2016, la « Swiss Accordion Association ». Objectif d'avoir une association au niveau fédéral pour le monde de l'accordéon. Le comité travaille à élaborer la structure et constituer un plan directeur.

##### Programme Jeunesse et Musique (J+M)

Comme Jeunesse & Sports, voici un programme de la Confédération qui a pour objectif d'amener les enfants et les jeunes à pratiquer des activités musicales. Le programme prévoit le soutien à des cours, le soutien à des camps, le soutien à la formation. Vous avez reçu la planification des cours et la publicité à ce sujet. On recommande à tous les professeurs et directeurs de s'y intéresser.

##### Internet et journal

Visitez le site. Le journal est gratuit et est en ligne.

##### Séminaire de Sursee (akkordeon-Wochenende)

Séminaire extraordinaire et super bien organisé. Cela en vaut la peine, j'en ai fait l'expérience. Manque de romands : 7 sur 120 environ ! Deux jours d'accordéons et de partage. Cette année, les animateurs étaient Lionel Chapuis, Julien Tudisco, Yvonne Glur, Roger Gisler, Wolfgang Russ et Hans-Günther Kölz. Le samedi soir, il y a eu un concert d'un ensemble de toute la suisse alémanique et ensuite le jeune virtuose Alessandro Pagliari, vainqueur de la coupe mondiale 2017, un italien de 14 ans ! Prochaine édition : 19 et 20 janvier 2019.

##### Festi Musiques – Moudon

9 et 10 juin 2018. Vous pouvez encore vous inscrire.

##### Concours Suisse d'Accordéons (CSA)

Le prochain concours suisse aura lieu en 2019. On recherche des organisateurs.

##### Fête fédérale

La prochaine fête fédérale aura lieu en Suisse Romande à Bulle, les 22 et 23 mai 2021.

5<sup>ème</sup> assemblée générale de l'AAAJu  
La Sagne, 17 février 2018

*Je termine ce rapport en vous faisant part du plaisir que nous avons à faire partie du comité ARMA.*

*Faire progresser notre instrument et surtout attirer à court terme la jeunesse dans nos sociétés.*

*C'est avec regret que nous avons pris acte de la démission de M. Daniel Froidevaux, membre du comité de l'ARMA et président de notre fédération.*

*Daniel a donné de son temps et ses conseils précieux au sein de l'ARMA en proclamant haut et fort de ne pas oublier de rester des amateurs. Ses atouts en informatique laisseront un grand vide et nous ne manquerons pas, lors de l'assemblée ARMA du 11 mars prochain, de le remercier à juste titre pour tous les services rendus.*

*Christophe et votre serviteur vont continuer à œuvrer au sein du comité de l'ARMA en tant que représentant de notre fédération».*

Eric Fénart est remercié par applaudissements. Son rapport n'appelle aucune question.

Eric Fénart relève que le rapport complet est à disposition des membres.

#### 5. camp pour jeunes musiciens 2017

Eric Fénart communique le rapport sur le camp pour jeunes musiciens qui s'est déroulé en 2017 :

*« Après une très belle expérience en 2016, le camp s'est à nouveau déroulé en 2017, du 11 au 14 avril à Jaun.*

*Cette année, nous sommes partis le soir avant afin de ne pas se lever trop tôt le jour du début du camp. Les responsables du CAB nous ont accueillis avec un petit repas du soir.*

*C'est dans une ambiance tout aussi merveilleuse et sympathique que la petite semaine a défilé très rapidement. Une bonne croque, quelques sorties de marche, des jeux à l'extérieur, des soirées animées sont les ingrédients qui font que tous les jeunes du camp ont du plaisir et le partage musical et les amitiés vont bon train.*

*Le camp a été plus individuel vu qu'il préparait certains jeunes au CSA (concours suisse) qui se déroulait à Reiden. Néanmoins, des cours se déroulent en groupe et quelques pièces sont mises en forme.*

*Le vendredi Saint, les musiciens, professeurs, parents et amis se retrouvent dans les diverses salles pour entendre les morceaux individuels ou les pièces en groupe. Après ces auditions, c'est le moment tant attendu d'un apéritif, un moment convivial où les uns discutent avec les autres mais c'est aussi le moment de se dire « au revoir ». Un moment toujours difficile entre les jeunes tant ils s'attachent les uns aux autres.*

*Un camp super réussi qui a vu la participation de :*

- Gabrielle Maire de Areusia-Aurore à Fleurier
- Louna Hacid de Areusia-Aurore à Fleurier
- Dahlia Jeannin de Areusia-Aurore à Fleurier
- Alexandre Meister de Victoria Les Ponts-de-Martel
- Audrey Bandi de Patria La Chaux-de-Fonds
- Annaé Staempfli de Patria La Chaux-de-Fonds
- Fanny Weber des Gais Minets de Courfaivre
- Clément Herminjard des Gais Minets de Courfaivre

*Ces jeunes étaient accompagnés par Mme Colette Erard qui a dispensé des cours durant le camp et dirigé une pièce du groupe ainsi que par Mme Anne-Lise Fénart et votre serviteur.*

5<sup>ème</sup> assemblée générale de l'AAAJu  
La Sagne, 17 février 2018

*Merci à toutes celles et ceux qui sont venus à Jaun pour écouter ce magnifique résultat et certains qui se sont inscrits pour les nettoyages du chalet.*

*Merci au Club des Accordéonistes de la Ville de Bulle de nous accueillir dans leur camp, de leur organisation, leur amabilité, convivialité et compétences.*

*Une expérience à renouveler ».*

## 6. Orchestre AAAJu

Guy Herminjard, prend la parole pour son rapport qui s'intitule « l'orchestre AAAJu, un rêve qui devient réalité », en reprenant pour ainsi dire le texte élaboré par Eric et paru dans le journal ARMA :

*« Chers amis de la musique.*

*Dès l'origine de l'association, une idée d'orchestre pouvant réunir une quarantaine d'instrumentistes avait germée parmi quelques membres du comité. Ce rêve s'est concrétisé en permettant à 36 musiciens de se regrouper pour faire un concert unique. Le concept de celui-ci était de réunir et souder les musiciens des diverses sociétés de la fédération en partageant un moment musical tout en mettant en avant notre bel instrument qu'est l'accordéon. Pour ce faire, il a fallu trouver un directeur, si possible qui n'ai pas de société au sein de l'AAAJu. Suite à une demande, Frédéric Claude a accepté de relever le défi. Frédéric est musicien et sous-directeur de la société des Gais Minets de Courfaivre.*

*Un petit groupe s'est formé pour faire le choix de quelques partitions interprétées lors de ce concert. Ainsi tous les ingrédients sont en place. Les partitions ont été envoyées aux personnes inscrites et nous avons eu un unique week-end de répétitions qui s'est terminé par un concert.*

*Le choix de la salle s'est porté sur le cinéma Lux des Breuleux, lieu centré entre les divers cantons. De plus, cette salle a une magnifique sonorité. C'est grâce à la contribution de la commune des Breuleux que cette salle a pu être notre point de rencontre.*

*Tous les musiciens se sont retrouvés le samedi 9 septembre 2017 à 9 h. à la cafétéria du cinéma pour partager le café-croissant. 5 bénévoles ont pris en charge toute l'intendance des deux jours. Une fois la salle prête pour la répétition, elle a pu débiter. La pause de midi a été la bienvenue pour reprendre des forces ainsi qu'un moment de convivialité. L'après-midi a vite passé grâce à la joie intempestive de Frédéric Claude. Tout se met en place à merveille, chacun a bien travaillé ses morceaux. On ajuste le tempo, l'ensemble devient presque parfait. Avant de partir tous les musiciens ont dû transformer la salle de répétition en salle de cinéma afin de laisser la place aux cinéphiles. Tous les membres joueurs et bénévoles se sont retrouvés aux Emibois, à la ferme des scouts, pour partager une succulente fondue chinoise. Durant l'apéritif, chacun s'est présenté. Certains sont restés dormir sur place alors que les autres s'en vont chez eux pour se retrouver le lendemain.*

*La nuit aux Emibois va être un peu perturbée par le « Chant du Gros », festival qui se déroule au Noirmont, à quelques kilomètres. Pour certains, la musique a adouci leur nuit et pour d'autres, le petit ronflement inconditionnel ou le passage de souris ont égaillé leur nuit. Le réveil a été matinal et à la casserole ! Le petit déjeuner est prêt, il faut vite refaire ses valises, si possible, sans rien oublier ...*

*L'ambiance matinale a été au beau fixe et chacun s'est déplacé aux Breuleux alors que les bénévoles se sont occupés des nettoyages. La salle est à nouveau prête pour les répétitions qui ont été de bon train.*

*A midi, à la satisfaction du directeur, tout était prêt et le repas est partagé, toujours dans une ambiance très conviviale.*

5<sup>ème</sup> assemblée générale de l'AAAJu  
La Sagne, 17 février 2018

---

*Une répétition générale et ... hop ... on est prêt pour attendre les spectateurs.*

*Dimanche 10 septembre 2017, il est 16 h. 30 quand le concert débute dans cette belle salle de cinéma remplie par quelques spectateurs venus de part et d'autre. Une jeune dame hors pair s'est occupée de la présentation des œuvres. Sous la direction de Frédéric Claude, le concert s'est déroulé sans pause et merveilleusement bien, pour le bonheur des spectateurs comme pour les musiciens. Il y a eu plusieurs « bis » et Daniel Froidevaux, président de l'AAAJu, fait ses remerciements à tous pour ce magnifique moment passé ensemble. Ce fut déjà la fin, mais seulement la fin d'une première expérience.*

*Durant le verre de l'amitié, les musiciens ont été unanimes et ils ont tous apprécié ce week-end.*

*Ce moment de partage musical a rapproché les accordéonistes qui se sont échangés leurs adresses. Un souvenir qui restera gravé chez chacun avec un tout grand merci aux 5 bénévoles, au comité de l'AAAJu pour l'organisation et surtout à Fred qui a su motiver chacune et chacun par sa joie de vivre et son amour de la musique.*

*Un tout grand merci à chaque musicien, ce fut une expérience inoubliable.*

*Alors ... à une prochaine ... et vive l'accordéon ».*

#### 7. audition des jeunes musiciens

En l'absence de Christophe Von Kaenel, Daniel informe l'assemblée que l'audition des jeunes musiciens a eu lieu à la Chapelle de Couvet le vendredi 20 octobre 2017. 12 jeunes se sont produits. Beau travail et félicitations à nos jeunes.

#### 4. Budget 2018

Daniel passe la parole à Eric qui présente le budget 2018 préparé par le comité. A savoir des produits pour un total de CHF 5'400.00 et des charges pour un total de CHF 5'600.00, soit une perte au budget de CHF 200.00.

Le budget 2018 n'appelle aucun commentaire ni question et est accepté à l'unanimité.

#### 5. Admission / démission

Le président précise que ce point concerne les sociétés de l'association.

Deux démissions ont été adressées pour fin 2017, à savoir la société « Ondina », Les Verrières et la société « Epervier », de Cernier. Les deux sociétés ont décidé d'arrêter leurs activités.

#### 6. Site internet

Daniel Froidevaux rappelle que les PV des AG ne sont plus distribués, mais à disposition sur le site. Il remercie Jean Chèvre, présent dans la salle, pour sa disponibilité. Daniel précise que les archives peuvent être consultées sur le site.

Les activités de nos sociétés sont intégrées sur l'agenda du site.

## **7. Nominations statutaires**

### **1. du président**

Isabelle Matthey, vice-présidente, prend la parole et demande si une personne dans la salle est intéressée à prendre le poste de président. Vu le silence total et qu'aucune démission n'est parvenue au comité, elle propose de nommer Daniel comme président et par acclamations.

Daniel précise qu'il s'agit pour lui de la dernière année de présidence, ce poste sera à repourvoir pour l'assemblée générale de 2019.

Il remercie l'assemblée pour la confiance témoignée.

### **2. des membres du comité**

Daniel demande si quelqu'un dans la salle est prêt à rejoindre le comité et à trouver une personne pour le poste vacant au sein du comité. Silence total, ou presque, si ce n'est la proposition de Mme Magali Mueller de l'orchestre d'accordéons Patria de La Chaux-de-Fonds. Cette proposition est acceptée à l'unanimité.

Le comité se compose ainsi de : Isabelle Matthey, Mary-Lorraine Guinand, Magali Mueller, Guy Herminjard, Eric Fénart et Christophe Von Kaenel.

La proposition d'élection des membres du comité est acceptée à l'unanimité.

La répartition des postes sera faite lors du prochain comité.

### **3. des vérificateurs des comptes**

Pour les comptes 2018, « Areusia-Aurore » de Fleurier fonctionnera comme vérificateurs des comptes en compagnie des « Grillons » de Bienne.

Les vérificateurs de comptes sont avalisés à l'unanimité par l'assemblée.

La société « Echo des Sapins », de la Brévine, se propose pour être suppléant aux vérificateurs. Cette proposition est acceptée à l'unanimité.

### **4. des délégués ARMA**

Trois places sont à disposition au comité ARMA.

Daniel Froidevaux a démissionné. Personne ne s'annonce pour le remplacer.

Eric Fénart et Christophe Von Kaenel sont proposés. L'assemblée accepte la proposition à l'unanimité.

### **5. des sociétés déléguées à l'AG ARMA 2018**

L'assemblée générale de l'ARMA aura lieu le 11 mars 2018 à Cheseaux-sur-Lausanne et non à Renens, comme indiqué. Il s'agit aussi d'une question de location de salle.

Nous avons droit à 10 voix, donc il faudrait la présence d'au moins 10 sociétés. Le président remercie les sociétés qui s'annoncent, à savoir : Ensemble des accordéonistes de Péry, Société Mixte La Chaux-de-Fonds, Les Grillons de Bienne, Echo de Riaux de Môtiers, Areusia-Aurore de Fleurier, Edelweiss de La Chaux-de-Fonds, Ensemble des accordéonistes de Tavannes, Les Hélianthes de La Chaux-de-Fonds et l'orchestre d'accordéons Patria de La Chaux-de-Fonds. Ceci fait un total de 9 sociétés, il y a donc encore une place de libre, avis aux amateurs.

## **8. Propositions**

### **1. du comité**

aucune proposition de la part du comité

5<sup>ème</sup> assemblée générale de l'AAAJu  
La Sagne, 17 février 2018

## 2. des sociétés

aucune proposition n'est faite par les sociétés

## 9. Activités 2018

### a) auditions des jeunes musiciens

En l'absence de Christophe, Daniel informe qu'une audition des jeunes musiciens sera organisée fin octobre 2018 à la Chapelle aux concerts de Couvet.

### b) camp pour jeunes musiciens

Eric informe l'assemblée que le camp va se dérouler du 4 au 7 avril 2018 à la colonie « Viva Gruyère » à Charmey. Les jeunes de l'AAAJu partiront le 3 avril 2018. Audition le samedi 7 avril 2018 aux environs de 14 h. 30. Pour l'instant, 6 jeunes se sont inscrits ainsi que 1 professeure et 2 accompagnants. Le camp est organisé par la fédération fribourgeoise. Le but est la participation de deux groupes de jeunes pour le CRSA. Prestations individuelles et en groupe.

## 10. A.G.

### a) AAAJu

pour 2019 : proposition par l'Echo de Riaux, de Môtiers

pour 2020 : aucune proposition

### b) ARMA, organisation AAAJu

Suite à une erreur dans les tournus, 2019 est à Genève et 2020, ce sera à l'AAAJu

## 11. Festivals AAAJu

### - 2018, Victoria, Les Ponts-de-Martel

Le festival aura lieu le 20 octobre 2018 aux Ponts-de-Martel. Le morceau d'ensemble parviendra aux sociétés participantes d'ici aux vacances d'été.

### - 2019, Reflets d'Ajoie, Alle

Le festival aura lieu le 23 novembre 2019 à Alle à l'occasion des 45 ans de la société.

## 12. CRSA 2018

Au nom de l'orchestre d'accordéons PATRIA, La Chaux-de-Fonds, Eric présente le CRSA qui va se dérouler les 26 et 27 mai 2018. Les inscriptions sont rentrées avec un grand plaisir tant pour le concours que pour le festival.

5<sup>ème</sup> assemblée générale de l'AAAJu  
La Sagne, 17 février 2018

Le samedi, 6 ensembles feront leur concert à deux reprises dans les lieux suivants : Temple Farel, Fondation Ton sur Ton, Théâtre des Abeilles et Maison du Peuple ainsi que les groupes « Clerc & Favrod » et « Serge & Joséphine ».

A 16 h. 30, au cinéma ABC, Pascal Contet, créateur contemporain et concertiste de Paris, fera une improvisation sur un film muet de Buster Keaton. Le samedi toujours, à 18 h. 30 à la salle de Musique, le concert de gala « Requiem de Mozart » interprété par le CAB (club des accordéonistes de la Ville de Bulle), direction Lionel Chapuis et le chœur symphonique de Fribourg, directeur Louis-Marc Crausaz. Avec quelques solistes, ce n'est pas moins de 180 personnes sur scène. Concert gratuit, collecte à la sortie. Enfin, à 21 h. 30, au Temple-Allemand, Mahatma Costa du Brésil, gagnant du Trophée Mondial 2015 à Martigny et de la coupe mondiale 2015 en Finlande, viendra nous mettre du soleil avec ses musiques brésiliennes, du fado et du jazz.

Le dimanche, 9 sociétés participeront au festival pendant que 25 sociétés vont participer au concours dans les différentes catégories. Durant la journée, « masterclass » de Pascal Contet et de Mahatma Costa. Cérémonie de clôture aux alentours de 17 h. à la salle de Musique.

Si des membres des sociétés qui participent ou ne participent pas au CRSA et qui désirent faire un peu de bénévolat sont les bienvenus.

Eric remercie l'attention des sociétés et remercie la belle participation de l'AAAJu à ce bel instant de partage musical.

### **13. Diplômes**

Jubilaires AAAJu / jubilaires ARMA

Daniel Froidevaux distribue les diplômes, à savoir :

#### 10 ans (AAAJu) :

Kathleen Braghini (Echo de Riaux, Môtiers), Colette Erard (Victoria, Les Ponts-de-Martel), Vincent Michelat (Reflets d'Ajoie, Alle), Mélanie Morris-Kottmann (Reflets d'Ajoie, Alle), Nicolas Page (Les Gais Minets, Courfayvre), Siglinde Wassmer (Rossignols des Gorges, Boudry)

#### 15 ans (ARMA)

Ginette Leuba (Les Hélianthès, La Chaux-de-Fonds), Tina Schlupe (Ensemble d'accordéons, Moutier)

#### 20 ans (AAAJu)

Michaël Montandon (Echo de Riaux, Môtiers), Philippe Theubet (Ensemble d'accordéons, Moutier)

#### 25 ans (ARMA)

Fabrice Chappuis (Rossignols des Gorges, Boudry), Maude Chêne-Queloz (Reflets d'Ajoie, Alle), Nicolas Diethelm (Orchestre d'accordéons Patria, La Chaux-de-Fonds) Roland Leuba (Edelweiss, La Chaux-de-Fonds), Aline Matthey (Echo des Sapins, La Brévine), Nicolas Page (Les Grillons, Bienne), Arlette Sester (Les Grillons, Bienne)

#### 30 ans (AAAJu)

Marlyse Bürki (Les Hélianthès, La Chaux-de-Fonds), Nadia Brohon-Von Kaenel (Les Gais Minets, Courfayvre), Pauline Maire (Areusia-Aurore, Fleurier)

#### 40 ans (AAAJu)

5<sup>ème</sup> assemblée générale de l'AAAJu  
La Sagne, 17 février 2018

Jean-Denis Christen (La Ruche, La Chaux-de-Fonds), Christian Sticchi (Les Gais Minets, Courfaivre)  
Corinne Wyss (Ensemble d'accordéons, Péry)

50 ans (ARMA et AAAJu)

Martine Chautems (Amitié, Bevaix), Jocelyne Orsat (Echo des Sapins, La Brévine)

60 ans (ARMA et AAAJu)

Samuel Arm (Amitié, Bevaix), Jacqueline Guinchard (Amitié, Bevaix), Lucette Jacot (Victoria, Les  
Ponts-de-Martel), Marlyse Kummli (Les Grillons, Bienne)

#### **14. Divers**

Les membres du comité n'ont pas de divers.

Gaby Joray tient à remercier les membres du comité pour le travail accompli ainsi que pour la conception de l'orchestre AAAJu. Néanmoins, elle regrette que les bénévoles ont dû payer leur contribution au week-end. C'est dommage ! Daniel en prend note.

Certaines sociétés se plaignent concernant les fichiers et la problématique des jubilaires. Situation à mettre à jour tant à l'AAAJu que dans les sociétés qui ne communiquent pas toujours les bons éléments aux bons moments.

M. André Meister, vice-président du conseil communal de La Sagne, prend la parole pour présenter le village, la région et félicite l'AAAJu pour son dynamisme envers la jeunesse. La commune de la Sagne a le plaisir d'offrir l'apéritif. M. André Meister est chaleureusement remercié et applaudi.

Au nom de La Ruche, Pierre-André Fauser donne les dernières instructions concernant l'apéritif, le repas et le concert qui suivra. Il fait part de la tombola et de faire bon accueil aux vendeurs.

Le président remercie les délégué(e)s d'avoir participé à cette AG.

La 5<sup>ème</sup> assemblée générale est levée à 18 h. 30.

Secrétaire verbaux  
Eric Fénart